

Mémoire déposé au BAPE

Sujet : Port méthanier de Rabaska

Monsieur le Président

Je suis Nathalie Dufresne et j'habite à Lévis depuis plus de 36 ans. Je suis fière de ma ville et aussi des grandes organisations qui la composent comme Desjardins et aussi les grandes entreprises comme Teknion, Frito Lay, Ultramar qui font notre fierté. Je me réjouis donc de l'arrivée éventuelle du projet Rabaska qui contribuera à solidifier notre base économique. Je suis encore sur le marché du travail et je sais que les emplois de qualité ne courent pas les rues. Alors, quand les opposants au projet viennent répliquer qu'il y a que les intérêts économiques qui comptent dans ce dossier et bien cela m'attriste profondément.

La vérité sur les intérêts économiques

Quand on parle d'intérêts économiques, il faut remettre les choses en perspective. C'est vrai les grandes compagnies de ce monde, ont tous des intérêts, c'est la base de l'économie et pas besoin d'avoir fait un cours pour savoir cela. Cependant, il ne faut pas oublier tout ce que peut générer la mise en place d'un tel projet d'envergure sur un territoire donné, c'est-à-dire, création d'emplois directs et indirects, venue de nouveaux investisseurs, appel à la sous-traitance pour d'autres entreprises de Lévis et de la région. Et quand tu es confronté à une situation de sans emploi ou tu te retrouves dans une entreprise où les possibilités d'avancement sont presque nulles, tu espères l'arrivée d'une telle entreprise qui relancera la venue de nouveaux projets ou de nouvelles entreprises.

Donc, oui les intérêts économiques sont là mais en fait, c'est toute la communauté lévisienne qui en profitera. J'ai travaillé comme bénévole sur plusieurs projets et plusieurs causes et je peux vous dire que la pauvreté à Lévis et bien, elle existe sous toutes ces formes. Des travailleurs qui sont au salaire minimum et qui vont dans les

banques alimentaires, des étudiants, des pères de famille avec leurs enfants. Alors si un projet peut relancer l'économie et nous faire reculer encore plus de ces situations de pauvreté et bien, je suis pour le projet.

Conclusion

Il ne faut donc pas se laisser envahir par la peur et se laisser endormir par les propos des opposants qui usent de stratégies pour détourner le reste de la population des véritables enjeux et des véritables retombées du projet. En ce qui concerne la sécurité, l'environnement et l'aspect du paysage (vues du site), le promoteur a démontré qu'il était responsable et qu'il avait imaginé tous les scénarios possibles pour minimiser les impacts du projet. Alors, une fois que cela a été bien saisi de la part de l'ensemble des citoyennes et des citoyens, il nous faut être responsable et investir dès maintenant pour assurer notre croissance. Les générations futures nous remercieront d'avoir été si visionnaires.

Nathalie Dufresne